

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 2 TA 2018/2019**

18711114 - ANISYAH OCTAVIONITA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	sebaiknya salaman saat berkenalan, muatan komunikasinya terlihat belum mencakup aspek yang diminta, mahasiswa terlihat kebingungan dalam berkomunikasi sehingga isi komunikasi terkesan lompat lompat
PEMASANGAN EKG	tdk meminta pasien melepaskan dr bahan logam, kan tdk perlu diperkusi dik, diraba sic nya saja sdh cukup, kok bingung bngt to dik? dik kok yang benar itu cuma V5 dan V6 aja lokasinya, yang lain salah semua, v1 kok di posisi v2? lain2 jd ikut bergeser lokasinya?? tdk meminta pasien untuk tenang selama proses perekaman. pasien tdk dibersihkan dengan alkohol setelah direkam. waktu habis tdk melakukan tindakan setelah perekaman
PEMASANGAN KATETER	belum cuci tangan sebelum pemasangan. saat desinfeksi, harusnya tangan kiri yang tanpa alas kassa steril hanya memegang penis yang telah didesinfeksi. saat memasukkan kateter, pastikan pasien rileks, diminta tarik nafas panjang dan diajak bicara, jangan tiba2 memasukkan kateter.belum sempat cuci tangan setelah pemasangan
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	Vesikuler itu harusnya ada dimana dek?? Hasil perkusi pekak?? sonor?? Belajar lagi teknik palpasi hepar, lien dan bimanual ginjal ya dek. Kenapa periksa palpasi aorta diminta tarik napas?? Perhatikan sikap saat memeriksa, jangan berkacak pinggang.
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	Informed consent : oke. Pemeriksaan : pada saat melakukan palpasi limf submandibula titiknya kurang tepat. Over all yang lainnya sdh baik.
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	belum mengecek kedua sisi stetoskop, perkusi orientasi suaranya terlalu lemah shg sulit dibedakan antara sonor/tidak, batas pengembangan paru juga sama, belum auskultasi thorax posterior,perkusi orientasi thorax anterior beberapa titik tidak tepat, auskultasi anterior salah di titik nomor 4,5,6, px fisik jantung belum melakukan px palpasi ictus cordis, px batas jantung salah di baatas kiri (linea axila anteriornya harus dari atas), batas pinggang jantung (linea tidak pas), auskultas anterior (jantung) juga tidak dilakukan dengan tepat. terlalu buru2, kurang teliti dan hati2
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	pemeriksaan nadi dan respirasi, tdk hanya frekuensinya ya yg dinilai. pembacaan suhu pada termometer sebaiknya pada posisi vertikal ya termometernya.